

PAPARAZI

Peduli dan Berbagi, Polsek Bojonggenteng Beserta Bhayangkari Berbagi Keberkahan di Bulan Suci Ramadhan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Apr 8, 2023 - 11:50



Peduli dan Berbagi, Polsek Bojonggenteng Beserta Bhayangkari Berbagi Keberkahan di Bulan Suci Ramadhan

Sukabumi, Polres Sukabumi Polsek Bojonggenteng - Menjelang berbuka puasa Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi berbagi kebahagiaan dengan membagikan takjil kepada Masyarakat Kecamatan Bojonggenteng yang melintasi Mako Polsek Bojonggenteng. Sabtu (07/4/2023).

Pada hari ini sekira Pukul 17.15 WIB bertempat di Wilayah Hukum Polres Sukabumi khususnya di Wilayah Hukum Polsek Bojonggenteng bersama Bhayangkari melaksanakan Kegiatan berbagi keberkahan di Bulan Suci Ramadhan Kecamatan Bojonggenteng Kabupaten Sukabumi.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

"Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi krikita.com, Sabtu 08 April 2023.

"Alhamdulillah pada kesempatan sore hari ini menjelang berbuka puasa Polsek Bojonggenteng dan Bhayangkari didukung oleh KNPI Kecamatan Bojonggenteng dapat melaksanakan kegiatan berbagi takjil kepada masyarakat Bojonggenteng, Saya berharap kegiatan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat dan menjadi langkah untuk meningkatkan silaturahmi antara Instansi Polri dan Masyarakat Kabupaten Sukabumi khususnya Kecamatan Bojonggenteng," kata Iptu Subarjo Kapolsek Bojonggenteng.

Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk implementasi dari Program Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Damai, Empaty, Dedikasi, Efektif dan Efisien). Sekaligus mensosialisasikan Program AA DEDE CURHAT DONG kepada masyarakat agar selalu memberi Saran ataupun kritik membangun agar Polres Sukabumi menjadi lebih baik, demikian disampaikan Kapolsek Bojonggenteng.